



"Gobiernos son responsables de crisis migrante" director de Red Fronteriza de Derechos Humanos

"El que diga que México está haciendo acuerdos con Estados Unidos eso es pura politiquería", Fernando García. Para Fernando García, la situación que se vive de manera binacional en la frontera es de un lado familias enteras y de los otros ejércitos completos en contra de estos migrantes.

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/juarez/gobiernos-son-responsables-de-crisis-migrante-director-de-red-fronteriza-de-derechos-humanos-10027634.html>